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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．23 １ 待永るい子 １．奨学金制度の拡充について 

経済の悪化や雇用制度の変化により、全ての子供達が平等に

学ぶ事が難しい状況に置かれています。このままの状況が続く

と貧困の連鎖と呼ばれる社会現象も悪化していくばかりです。 

平成２８年１１月の総務常任委員会の行政視察で訪れた鹿児

島県長島町では行政のみならず町民や金融機関が一体となり支

えている画期的な奨学金制度があり、人口や環境など似たよう

な太良町としても取り入れていきたい施策がたくさんありまし

た。今回は太良町における奨学金制度について質問します。 

（１）現在の奨学金の種類、利用者、返済状況はどうなってい 

るのか 

（２）対象者や内容を拡大した新しい奨学金制度は出来ないの 

  か 

（３）子育て支援の一環として奨学金制度をどのように活用し 

ていくのか 

町 長 

２．公共交通の進捗状況について 

 平成２７年９月議会で私が初めて一般質問したのが公共交通 

についてでした。高齢化率が上がり、病院や買物に行く交通手 

段がなくて困っていらっしゃる状況を訴えました。前向きに考 

えますとの答弁を頂きましたが、現在の進捗状況について質問 

します。 

（１）太良町の地形にあった公共交通移動の研究はどのような 

検討がなされたのか 

（２）国の支援を受ける為には協議会を立ち上げ地域公共交通 

網形成計画・地域公共交通再編実施計画を策定するとの事 

でしたが、この点についてはどうなっているのか 

（３）実際の運行まであとどれ位の時間を要するのか 

町 長 
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受付 

月日 

受付 

番号 
通告者氏名 質 問 事 項 要 旨 答弁者 

２．23 ２ 竹下 泰信 １．農業委員会委員の選出等について 

農業委員会等に関する法律が平成２８年４月に施行され、農

業委員会の主たる任務である担い手への農地等の集積・集約化、

遊休農地の発生防止・解消、新規参入の促進など、農地等の利

用の最適化を積極的に推進していくことが重要としている。 

このため、①農業委員会の事務の重点化②農業委員の選出方

法の変更③農地利用最適化推進委員の新設④都道府県農業会議

及び全国農業会議所の農業委員会のサポート組織としての機能

の強化を実施することになっている。 

そこで、今後の具体的な取組み内容を以下のとおり問う。 

（１）農業委員会の事務の重点化は具体的にどのように進める 

のか 

（２）農業委員の選出方法が変更され、公選制が廃止され町長 

が任命することに  なっている。また、委員数も減少す 

ることになっているが、具体的な選考方法はどうか 

（３）農地利用最適化推進委員が新設されるが、委員の業務と 

選出方法はどうか 

（４）農業委員、農地利用最適化推進委員の報酬額はどうなっ 

ているのか 

町 長 
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